



ニッキーあいらんど通信 No.8

発行者：ニッキーあいらんど（新鶴生涯学習センター内）
発行日：令和4年1月31日（月）



新しい年を迎えてもうすぐ1ヶ月がたとうとしています。1月は12日が初日となりましたが、この日はあいにくの天気でした。それでも子どもたちは吹雪の中元気に来館し楽しく過ごすことができました。今年最初の活動は『だんごさし』の行事を行いました。一人2個ずつだんごの木にだんごをさしました。

団子さしは小正月に行う伝統行事で「豊作祈願」「一家繁栄」「豊かな生活」を願い飾られるようですが、目標や希望を持って生活するということを子どもたちも大切にしていって欲しいです。



放課後子ども教室ニッキーあいらんど活動中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染症に対する町の方針を受けまして2月中に予定しておりました活動を全て中止することになりました。これにより今年度の「ニッキーあいらんど」は終了となります。保護者の皆様にははなはだ急な連絡でご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

新年度は5月から活動を開始する予定です。引き続きよろしくお願いいたします。

～令和3年度放課後子ども教室アンケートのお願い～

先日配付しました「放課後子ども教室のアンケートにご協力をお願いします。」のプリントのとおり今年度はWebからの回答となります。紙ベースのアンケートは実施しませんのでWeb上での回答をよろしくお願いいたします。期限は2月4日までです。

なお、新鶴生涯学習センターでは夏休みと冬休みの学習会をパソコン教室として実施しました。次年度は学習会も実施予定ですのでご回答ください。宜しくお願いします。